

PRESSEMITTEILUNG

Verbandskommunikation presse@markenverband.de

Markenverband zum CSR-Preis der Bundesregierung

Wettbewerb ist das treibende Element nachhaltiger Unternehmensführung

Berlin, 25. April 2013. Mit dem gestern erstmalig verliehenen "CSR-Preis der Bundesregierung" wurden Unternehmen ausgezeichnet, die ihre Geschäftstätigkeit dauerhaft sozial, ökologisch und ökonomisch verträglich gestalten. Der Markenverband gratuliert allen nominierten und ausgezeichneten Mitgliedern. "Die durch den Preis ausgezeichneten Beispiele belegen eindrucksvoll, wie vielfältig das eigenverantwortliche Engagement für Natur und Gesellschaft in den Unternehmen ist", sagt Dr. Dominik Klepper, Leiter Wirtschaftspolitik/Umwelt/Nachhaltigkeit beim Markenverband. Er ergänzt "Der CSR-Preis verdeutlicht, dass Wettbewerb in jeder Form positiv für eigenverantwortliches, kreatives Nachhaltigkeits-Engagement ist. Daher erwarten wir von der Bundesregierung, dass sie sich mit allem ihr zur Verfügung stehenden Engagement in Brüssel gegen die Einführung von Berichtspflichten wendet, die Wettbewerb und jedes freiwillige Engagement unterbinden."

Ansprechpartner:

Dr. Dominik Klepper Leiter Wirtschaftspolitik/Umwelt/Nachhaltigkeit

Tel.: 030/20 61 68 15

d.klepper@markenverband.de

Der 1903 in Berlin gegründete Verband ist die Spitzenorganisation der deutschen Markenwirtschaft. Die Mitglieder stehen für einen Markenumsatz im Konsumgüterbereich von über 300 Mrd. Euro und im Dienstleistungsbereich von ca. 200 Mrd. Euro in Deutschland. Der Markenverband ist damit der größte Verband dieser Art in Europa. Die Mitgliedsunternehmen stammen u. a. aus den Bereichen Nahrungs- und Genussmittel, Mode und Textil, pharmazeutische Produkte und Dienstleistungen. Zu den Mitgliedern zählen Beiersdorf, Hugo Boss, Coca-Cola, Deutsche Bank, Deutsche Post, Falke, Miele, Nestlé, Procter & Gamble, Dr. Oetker, Volkswagen und viele andere renommierte Firmen.